## BEAUFTRAGTER FÜR PROJEKTE

## JOHANNES GRÖSSER

Als Beauftragter für Projekte bin ich für die Planung der Sommerparty und des Paarturnens zuständig. Da Lena zum Zeitpunkt des Paarturnens noch im Amt war, hat sie mir schonmal gezeigt, was man bei der Planung alles machen muss. Und am 24. Februar fand das Paarturnen dann in Odenhausen/Lahn statt, diesmal unter dem Motto "Pyjamaturnen". Nach dem Aufwärmen zeigten die insgesamt 24 Teilnehmer tolle Übungen an den 6 Geräten. Nach diesem spannenden und lustigen Wettkampf war es dann Zeit für die Partnerdisziplin: Die Teilnehmer mussten auf Zeit ein Bett beziehen und sich hineinlegen. Somit konnten sie noch letzte Punkte für die Gesamtwertung ergattern.

Am Ende konnten sich René Speier (TSV Odenhausen/Lahn) und Lea Janzen (TV Großen-Linden) mit 92,4 Punkten durchsetzen. Auf dem zweiten Platz landeten Dennis Panzer (TSV Odenhausen/Lahn) und Sophie Hölscher (TSG Wieseck) mit 91,1 Punkten. Den dritten Platz erreichten Lena Zeidler und Lorena Wagner (beide TV Großen-Linden) mit 88,15 Punkten. Während der Jugendvollversammlung gab es dann die Siegerehrung, und danach ließen wir den Abend mit Pizza und Spielen ausklingen. Viele haben noch mit uns dort übernachtet und sind nach dem Frühstück abgereist.

Leider konnte die Tuju-Sommerparty dieses Jahr nicht stattfinden. Anstelle der Sommerparty gab es ein Helferfest des Turngaus für die Helfer des Landeskinderturnfests.

Mein erstes Jahr im Tuju-Vorstand hat mir sehr viel Spaß gemacht und deswegen freue ich mich 2019 auf Tuju-Veranstaltungen und neue Aufgaben.